

Un spectacle « Son et Lumière » sur la Colline

Un spectacle majestueux « Son et Lumière », recréera l'histoire du Canada, à partir de juillet 1984, sur la colline parlementaire.

Selon une étude effectuée par la Commission de la capitale nationale (CCN), plus de 100 000 personnes se rendront dans la capitale nationale, chaque année, pour participer à l'événement. « Environ 1,5 million de touristes visitent annuellement la capitale nationale ».

Le spectacle « Son et Lumière » aura lieu de juillet à septembre et sera offert tous les soirs, après 21 h. Il s'agira, en fait, de deux spectacles de 30 mm, l'un en français et l'autre en anglais.

Des gradins installés sur la colline pourront accueillir jusqu'à 750 spectateurs par représentation.



Jim Merrithew

Nouvelles brèves

M. Walter Baker, député conservateur à la Chambre des communes, est décédé à Ottawa des suites d'une maladie qui n'a pas été dévoilée. M. Baker, qui avait 53 ans, avait été élu pour la première fois au Parlement fédéral en 1972 dans la circonscription de Nepean-Carleton, en banlieue de la capitale nationale. Il avait été admis il y a environ trois semaines au Centre médical de la Défense nationale. Selon des amis, il était alors atteint d'une grippe virulente non reliée au cancer du poumon dont il était affecté.

L'Association du scoutisme du Canada a voté à l'unanimité une résolution permettant aux jeunes filles de 14 à 17 ans d'entrer dans l'organisation. « Ceci fait partie d'une évolution et d'un souci constant de répondre aux besoins changeants de la jeunesse canadienne », a déclaré un porte-parole de l'association pour la région d'Ottawa.

L'école secondaire de Vanguard, à environ 80 kilomètres au sud-est de Swift Current, qui compte 150 étudiants, est la première école de non-fumeurs reconnue comme telle au Canada. Le ministre de la Santé de la Saskatchewan, M. Graham Taylor, a remis au président du conseil des étudiants, Alan Barber, 16 ans, une plaque pour marquer cette réussite. Pour mériter le titre d'école de non-fumeurs, il faut que tous les étudiants d'une école s'abstiennent de fumer et que les membres de son personnel ne fument jamais à l'intérieur de l'établissement.

Pour la troisième fois en moins d'un mois, la terre a tremblé dans la région de Montréal. Une légère secousse a été ressentie dans un rayon de 50 kilomètres de son épicerie situé à quelque cinq kilomètres à l'est de l'aéroport de Mirabel. Selon le National Earthquake Centre, au Colorado, le séisme a atteint 3,3 degrés sur l'échelle de Richter. La secousse sismique, qui a duré environ 15 secondes, n'a causé aucun dommage matériel. Le 7 octobre, un tremblement de terre atteignant 5,2 degrés sur l'échelle de Richter réveillait le Québec aux petites heures du matin ; il était suivi, quatre jours plus tard, d'un autre séisme, d'une amplitude de 3,8 degrés.

L'association des constructeurs d'habitations du Québec soutient que sa maison R-2000 ne coûte pas plus de 300 \$ en frais annuels de chauffage. Une maison construite à Laval n'aurait consommé que 6 024 kilowatts au cours des onze derniers mois pour un coût de 177,24 \$. Un échangeur d'air permet de récupérer 70 % de la chaleur. Les gains solaires peuvent représenter jusqu'à 30 % des besoins en chauffage, selon l'orientation des fenêtres.

Les biologistes canadiens sont préoccupés par la prolifération du saumon rose dans les Grands Lacs et craignent qu'éventuellement elle ne perturbe la pêche au saumon sur la côte atlantique. Les scientifiques craignent également que cette espèce ne mette en danger la truite arc-en-ciel dans les rivières alors que, dans le lac Ontario, le saumon chinook, le touladi et le saumon coho seraient menacés.

L'Association touristique de l'Outaouais (ATO) vient de publier une nouvelle brochure intitulée *Destination Outaouais Pontiac*, outil fondamental au service des visiteurs de cette région. Cette brochure a été tirée à plus de 20 000 exemplaires et a été rédigée avec la collaboration des 72 membres de l'ATO au Pontiac, ainsi qu'avec l'assistance des gouvernements du Québec et du Canada. L'ATO a également lancé un nouveau dépliant sur la pratique du ski, intitulé cette fois : *Destination Outaouais, Québec skiing à la française*. Il s'agit d'un répertoire des principaux centres de ski et d'hébergement existant dans cette région. Ce dépliant bilingue est imprimé à plus de 34 000 exemplaires qui seront distribués sur les marchés canadiens et américains.

Hebdo Canada est publié par la Direction centrale des affaires publiques, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée si vous vous adressez à la rédactrice en chef, Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304